

花屋  
を身近に

# 香彩。新聞



発行：(有)kyo-sai.代表 川邊 泰史 札幌市東区北12条東11丁目2-14

電話：011-731-8783 ホームページ<http://kyo-sai.co.jp>

## 草紅葉

季節を先回りする僕らの日常。

# 花材がとても秋です！



9月に入っても外はまだ夏っぽい気温や景色も多い中、市場に出来る花々や店内のディスプレイなどはもうすっかり秋です！夏気分を楽しみたくても8月の末からは自然といつも早めに秋気分になってしまふのは花屋さんの宿命ですね。でも秋は実物や枝物なども入ってきてこの時期ならではの可愛く作って楽しんで過ごしたいと思いませんか。秋のお花屋さんでは毎年、お彼岸、敬老の日、十五夜、

重陽の節句など様々な仕事があります。コロナ渦でなかなかイベントも厳しく盛り上げられない要素も多いですが、お花は素敵な仲間ですので身近であってほしいと願います！お彼岸は20日〜28日まで、敬老の日は20日、十五夜は21日、重陽の節句は9日ですよ。北海道はこの後、真っ白な世界がやってきますので秋の風景や行事、季節ならではの食べ物や花などを多く楽しみましょー！、今年は異常気象で作物も不安定です。花材がうまく揃わない事もしばしばです。手元にある花大事、感謝です

時代と共に薄れていく物や行事。重陽の節句もその一つです。僕ら花屋さんは菊の節句として、9月9日重陽の節句をアピールしています。が、知らない方も多くいらっしやいます。ひな祭りや子供の日はずっと親しまれると思います。奇数の最大9が2つ重なる日。無病息災や長寿を願う習わしがあるこの日に菊を飾る文化が広まると嬉しいですね。現代の菊は可愛い品種も多く素敵ですよ。



## 重陽

## 好きな花ランキング

そんなタイトルを聞いた時に1位は何だと思いませんか？一般的に知られているお花の品種、バラ、ヒマワリ、ユリ、菊、カーネーション、アジサイなど知らない人は少ないでしょう。ちょっと花に興味があれば、ガーベラやダリア、



そんなタイトルを聞いた時に1位の季節の花もあるでしょう。お店でも人気のあるのはバラやヒマワリ、ガーベラなどです。さて1位はというと「桜」です！店頭にはみんなが知らない花もたくさんあります。花屋さん来てみてね！

## ピークを決めない

日常でも考え事が多く、忙しすぎて落ち込んでしまったり、仕事で忙しすぎて体調が悪くなる。そんな時は、ピークを決めないで、少しずつ進んでいこう。人生は長いので、ピークを決めないで、少しずつ進んでいこう。人生は長いので、ピークを決めないで、少しずつ進んでいこう。